



Advierte Marcela Guerra sobre intentos del crimen organizado de desestabilizar instituciones en visperas de la jornada electoral de este 2024

POR YVONNEREYES

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, alertó sobre los intentos de penetración del crimen organizado para desestabilizar a las instituciones, en visperas de la "magna elección" del 2 de junio en la que estarán en juego 20 mil 375 cargos de todos los niveles de gobierno.

Ante ello, la priista subrayó la necesidad de fortalecer las instituciones, utilizar la inteligencia táctica, estratégica y operativa para preservar la seguridad e integridad del Estado mexicano con gobernabilidad y prevalencia del estado de derecho.

En este sentido, la diputada del Partido Revolucionario Institucional afirmó que las instituciones de la república deben estar al servicio de la gente y no ser utilizadas para la persecución política, porque la historia demuestra que cuando estas se distorsionan con el acoso a los opositores, se debilitan y menoscaban a quien las encabeza y dirige.



FOTO: CUARTOSCURO

Protección a familias mexicanas

"La paz no solo se desea, sino que se construye con instituciones sólidas, inteligentes y sin corrupción. Es momento de proteger a las familias mexicanas y a nuestros jóvenes de las garras del crimen organizado", expresó la líder camaral.

Asimismo, la política neolonesa, manifestó que la violencia que genera el narcotráfico es un tema de seguridad nacional y una alerta para toda la región de América Latina, donde México

La paz no solo se desea, sino que se construye con instituciones sólidas, inteligentes y sin corrupción"

Marcela Guerra
Diputada federal

no está exento de ese flagelo.

Indicó que lo sucedido en Ecuador es una advertencia para el resto de las naciones latinoamericanas.

"Lo que sucede en Ecuador y la violencia que genera el narcotráfico nos debe poner en alerta como nación y evitar que el crimen destruya la estabilidad social, política y económica que ha caracterizado a México", subrayó Guerra Castillo.

Por ello, destacó la importancia de lograr una mayor coordinación al interior de México, así como con otros países, para que la región latinoamericana esté libre de la violencia que genera el narcotráfico, como ya se está viendo en Ecuador, que se encuentra en estado de guerra.